



## Leitbild der VDÄPC

1. Für uns als Fachärzte für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Mitglieder der VDÄPC stehen die Sicherheit und das Wohlergehen der Patientinnen/der Patienten stets an erster Stelle.
2. Wir bieten den Patientinnen/den Patienten immer eine fachliche Beratung auf höchstmöglichem Niveau. Dies beinhaltet neben der umfassenden Aufklärung zu den Risiken einer jeweiligen Behandlung vor allem auch die Aufklärung über die realisierbaren Möglichkeiten.
3. Medizinisch riskante Eingriffe und Behandlungswünsche der Patientinnen/der Patienten, die wir als verantwortungsvolle Ärzte nicht vertreten können, lehnen wir ab.
4. Unsere medizinischen Entscheidungen sind unabhängig von finanziellen Interessen.
5. In der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie steht die Mitgliedschaft in der VDÄPC als Gütesiegel für höchste Qualität, aktuelle Standards und größte Patientensicherheit.
6. Als Berufsverband der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie vertreten wir unsere Werte der Patientensicherheit, der nachhaltigen Qualitätssicherung und Transparenz nach innen und nach außen.
7. Wir sind offen für Innovationen und unterstützen die wissenschaftliche Forschung. Wir leisten unseren bestmöglichen Beitrag, um stets auf qualitativ höchstem Niveau zu arbeiten sowie neue Standards zu setzen.